

Résolu: De nommer une sous-commission, composée de MM. les échevins Mercier et Labrecque, avec instruction de visiter ladite Ecole Polytechnique, et de faire rapport à la prochaine assemblée.

7.—Soumise et lue une note de M. Chas.-E. Gagnon, au montant de \$20, pour traduction du cahier des charges re fourniture de la lumière et de la force motrice électrique à la Ville de Montréal.

Ladite note étant approuvée par le surintendant du service de l'Eclairage et par la Commission, il est

Résolu: De payer cette note à même le crédit des dépenses casuelles de 1906.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De payer au surintendant du service de l'Eclairage un montant de \$100, pour la préparation du cahier des charges pour la fourniture du gaz, de la lumière électrique et de la force motrice à la Ville de Montréal, ledit montant devant être pris à même le crédit du contingent du service de l'Eclairage, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence. (M. le président dissident).

9.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies, recommandant que des soumissions soient demandées pour la fourniture des uniformes, chemises de flanelle, bottes en cuir, bottes en caoutchouc, imperméables et boyaux d'incendie.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De prier le secrétaire de demander des soumissions en conséquence, et que lesdites soumissions soient reçues jusqu'à jeudi, le 24 du courant.

10.—Soumis et lu un rapport recommandant l'achat immédiat d'échelles "Seagrave" et d'extincteurs "Underwriters".

Résolu: Que ce rapport soit reçu et que des prix soient immédiatement demandés.

11.—Soumise et lue une lettre de la "Locomotive Machine Co.," au sujet de la caserne No 5.

Déposée aux archives.

12.—Soumis et lu un règlement concernant l'érection des édifices dans certaines rues destinées au commerce et aux résidences.

Renvoyé aux avocats de la Ville.

13.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies recommandant d'accorder des polices d'assurance acquittées aux membres retraités de la brigade des pompiers.

Question différée.

Ajournement.

Z. S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 7 janvier.

M. l'échevin Yates, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlié, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De la Compagnie "Canadian Pacific Railway," demandant que la rue Sainte-Anne, à partir de l'avenue du Parc jusqu'à la rue Hollowell (non encore ouverte), soit effacée du plan homologué.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—De M. J.-O. Déziel, à l'effet de construire un certain logement sur le parc La Fontaine.

3.—Des Révérendes Soeurs de l'Hôtel-Dieu, à l'effet d'ériger un édifice au No 341 de la rue Saint-Paul.

4.—De la "Metal Shingle & Siding Co.," à l'effet d'ériger une chaudière à vapeur à l'angle de la rue Sainte-Catherine et de l'avenue DeLorimier.

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Mercier and Labrecque be appointed with instruction to visit the said Ecole Polytechnique and report at next meeting.

7.—Submitted and read an account from Mr. Chas. E. Gagnon, for the sum of \$20 re the translation of the specifications for the supply of electric light and motive power to the City of Montreal.

The said account being approved of by the superintendent of the Light Department, and by the Committee, it was

Resolved: That it be paid accordingly and be charged to the contingent of 1906.

8.—On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the sum of \$100 be paid to the superintendent of the Light Department, for the preparation of specifications for the supply of gas, electric light and motive power to the City of Montreal, to be charged against the appropriation for contingent in the Light Department, and a report made to Council accordingly. (The chairman dissenting).

9.—Submitted and read a letter from the chief of the Fire Department recommending that tenders for the supply of uniforms, wool shirts, leather boots, rubber boots, rubber coats and fire hose be advertised for.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the secretary be instructed to advertise for tenders accordingly, and said tenders to be received on Thursday, the 24th instant.

10.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department recommending the immediate purchase of "Seagrave" ladders and "Underwriters" fire extinguishers.

Resolved: That the report be received and prices be asked for at once.

11.—Submitted and read a letter from the Locomotive Machine Co. re No. 5 fire station.

Filed of record.

12.—Submitted and read a by-law concerning the erection of buildings on certain commercial and residential streets, in the City of Montreal.

Referred to the City Attorneys.

13.—Submitted and read a report from the Chief of the Fire Department recommending that paid up insurance policies be granted to the superannuated members of the Fire Brigade.

Question deferred.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 7th January

Alderman Yates, acting-mayor, in the chair.

Present: Messrs. aldermen Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlié, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Canadian Pacific Railway Co., asking that Ste. Anne street, from Park avenue to Hollowell street (not yet opened), be erased from homologated plan.

Referred to Road Committee.

2.—From J. O. Déziel, to construct a certain dwelling on La Fontaine Park.

3.—From Rev. Sisters of the Hôtel-Dieu, to erect a certain building at No. 341 St Paul street.

4.—From Metal Shingle & Siding Co., to erect a steam boiler at corner of St. Catherine street and DeLorimier avenue.